

## FONTCOUVERTE

# Joli succès pour l'exposition des peintres locaux



Les peintres lors du vernissage. Une cinquantaine de tableaux était présentée. G. A.

Vendredi 8 décembre au soir, l'exposition de l'atelier de dessin et peinture a attiré beaucoup de monde à la salle des fêtes pour le vernissage. Élus, randonneurs, lecteurs de la médiathèque, enseignants, sont venus rencontrer les peintres.

Une cinquantaine de tableaux était disposée sur les présentoirs ou tapissait les murs. Moins de tableaux selon la présidente, une volonté pour que les visiteurs aient plus de place et de temps pour observer. Tous les sujets étaient repré-

sentés, bord de mer, montagne sous la neige, fleurs, etc. Quelques-uns plus modernes ont joué avec des figures géométriques. Il n'y a pas de thème imposé, chaque sujet permet au peintre d'exprimer sa sensibilité.

### 275 visiteurs

Les photographes du club fontcouvertois étaient présents et ont eu tout loisir d'admirer la qualité des tableaux qu'ils soient en peinture acrylique, huile ou aquarelle. L'an pro-

chain, ils seront les maîtres d'œuvre de l'exposition.

L'atelier dessin et peinture, créé en 1990, compte une trentaine d'adhérents. Johanne Loizeaud est la présidente, Dominique Brochard encadre l'huile et l'acrylique, tous les lundis après-midi, Michelle Billon l'aquarelle. Vendredi, les écoliers étaient invités à une initiation au dessin très appréciée. L'expo, qui a duré tout le week-end, a été honorée de 275 visiteurs.

Geneviève Aubert